



GARDA MEDIA

Polsek Palabuhanratu Laksanakan Pengamanan Hari Nelayan ke-64 Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

May 20, 2024 - 14:47



Polsek Palabuhanratu Laksanakan Pengamanan Hari Nelayan ke-64 Ciptakan Kondusifitas

Palabuhanratu, Sukabumi - Dalam rangka memperingati Hari Nelayan ke-64, dermaga PPNP di Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, menjadi pusat kegiatan yang meriah dan penuh sukacita pada Minggu malam, 19 Mei 2024. Acara hiburan bobodoran yang digelar mulai pukul 19.00 WIB hingga 22.30

WIB ini menarik perhatian sekitar 500 warga yang hadir untuk merayakan bersama para nelayan.

Apel pengamanan kegiatan hiburan ini dipimpin oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.Ip, dan diikuti oleh personil Polres Sukabumi yang terlibat dalam surat perintah (Sprin). Dalam arahannya, Kompol Roni Haryanto menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personil yang telah hadir dan melaksanakan tugas pengamanan dengan penuh tanggung jawab. Ia menekankan pentingnya menjaga kondusifitas dan keselamatan selama berlangsungnya acara.

"Saya ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan yang telah hadir melaksanakan apel pengamanan pada malam hari ini. Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan jaga kondusifitas agar acara berjalan dengan aman. Jaga keselamatan diri sendiri dan personil lainnya," ujar Kompol Roni Haryanto.

Usai apel, personil melanjutkan kegiatan pengamanan sesuai dengan plotingan masing-masing, memastikan bahwa seluruh rangkaian acara berlangsung aman, lancar, dan tertib. Festival Gelar Budaya ini merupakan bagian dari perhelatan besar yang diadakan selama beberapa hari untuk memperingati Hari Nelayan, yang tidak hanya menjadi ajang hiburan tetapi juga mempererat kebersamaan dan solidaritas di antara masyarakat Palabuhanratu.

Masyarakat yang hadir tampak antusias menikmati berbagai pertunjukan budaya yang disajikan. Kehadiran mereka memberikan semangat tersendiri bagi para nelayan dan seluruh panitia yang telah bekerja keras mempersiapkan acara ini.

Kegiatan yang berlangsung dengan aman dan kondusif ini menunjukkan keberhasilan koordinasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban. Semangat kebersamaan dan kegembiraan terpancar dari setiap wajah yang hadir, menandai peringatan Hari Nelayan ke-64 sebagai momen yang tak terlupakan bagi warga Palabuhanratu.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, mengucapkan terima kasih kepada seluruh personil yang telah bertugas dan masyarakat yang telah berpartisipasi dalam menjaga ketertiban selama acara berlangsung. "Semoga semangat Hari Nelayan ke-64 ini terus menginspirasi kita semua untuk lebih menghargai dan mendukung para nelayan yang telah berkontribusi besar bagi kehidupan kita," tutupnya.